
Present Near Future

je joue -I play

je vais jouer -I am 

going to play

Je fais -I do

je vais faire -I am 

going to do

Je vais- I go

je vais aller -I am 

going to go

Les matières - School subjects
L'anglais English

Le francais French

L' allemand German

L' espagnol Spanish

Les maths Maths

Les sciences Science

La chimie Chemistry

La géographie Geography

La religion RE

La technologie Technology

L'informatique ICT

Le theatre Drama

L' EPS PE

La musique Musique

School & Careers
Y7 French

Adjectives of personality                                                         

Strict  / stricte strict

sévère strict

ennuyeux/ ennuyeuse boring

barbant/ barbante boring

sympa nice

gentil/gentille kind

drôle funny

intéressant/intéressante interesting

impossible impossible

cool cool

amusant/amusante funny

marrant/marrante funny

drôle funny

énergique energetic

Les opinions - Opinions
J' adore I love
J'aime I like

Je  déteste I hate
Je n'aime pas I don't like

Je préfère I prefer
Because parce que/car

As/because puisque

Je suis fort en I am good at
Je suis faible en I am weak at

Adverbs
Normalement Normally

Généralement Generally

D’habitude Usually

Toujours Always

De temps en

temps

From 

time to time

Useful Connectives
Et And

Mais But
Cependant However

En conclusion In conclusion

Mon uniforme scolaire

Je porteI wear

Je ne porte pasI don't wear

une vestea blazer

une chemisea shirt

une cravatea tie

une jupea skirt

un pantalon noirblack trousers

les chaussettesthe socks

les chaussuresthe shoes

Mon collège -My school

la classe the classroom

les professeurs the teachers

la cantine the canteen

la pause the break

la récré the break

les cours the lessons

les cours commencent à the lessons start at

les cours finissent à… the lessons finish at

Mon prof de (Maths) est… My (Maths) teacher is…

Donner beacoup de devoirs To give a lot of HW

Expliquer bien la leçon To explain the lesson well

Aider les élèves To help the students

Sur la photo In the photo
Il y a there is

Je peux voir I can see
le collège/l'école the school

Mon collège 
s'appelle..

My school is 
called…

Mon école se trouve à
My school is 
located in…

J'habite tout près 
du collège

I live close to my 
school…

Qu’est-ce qu’il y a 

sur la photo?

C’est –it is/ ce n’est pas –it isn’t
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